



夢に向かって



合志市立合志南小学校
学校だより 第1号
令和5年 4月21日
文責 校長 土井昭子

学校教育目標【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

～認め合い・学び合い・励まし合うことができる子どもいっぱい为学校をめざして～



令和5年度 スタートにあたり

今年度、合志南小学校に赴任しました 土井昭子 と申します。私を含め17名の教職員が異動して参りました。718名の児童と、教職員59名でのスタートです。どうぞよろしくお願い致します。

始業式、入学式から約2週間が経ちました。子どもさんの様子はいかがでしょう？クラス替えもあり、新しい友達や先生との出会いに緊張もあったのではないかと思います。気候的にも、1日の寒暖差があり、疲れが出てくる頃かと思えます。少しずつ、ゆっくり4月・5月を過ごしてほしいと思います。ご心配なことがありましたら、早めに担任、あるいは他の職員でも構いませんのでご連絡下さい。

令和5年度、子どもたちの「夢」の実現に向けて「チーム合志南小」「チーム学年」をモットーに、保護者の皆様、地域の方々と一緒に全職員で志を合わせていきます。

変わらぬご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

今年度の教育目標等について

校訓【誠実・創造・努力】

学校教育目標

郷土に誇りを持ち、未来を拓く
心豊かな子どもの育成

～認め合い・学び合い・励まし合うことができる子どもいっぱい为学校をめざして～

合志南小、合志小、南ヶ丘小
三小志を合わせて

めざす子ども像（12歳の姿）

- 夢（目標）に向かってがんばる子ども
- 気づき、考え、行動する子ども
- 何事も誠実（まじめ）に取り組む子ども
- 笑顔で進んであいさつする子ども
- 学校や地域に誇りを持つ子ども

～キラリと光る 朝のあいさつ 進んでそうじ～

朝、正門や裏門に立っていると、子どもたちは「おはようございます！」と先にあいさつをしてくれます。とてもうれしいです。4月の生活目標「笑顔で先取りあいさつをしよう」が実践されています。「あいさつ上手ね！」「気持ちのいいあいさつだね！」とほめています。中には、名前を呼んであいさつをしてくれます。「よっ！一日がんばるぞ！」と元気をもらっています。

しばらくすると、正門に数人の子どもたちが、竹箒をもってやってきます。落ち葉を掃いてくれるのです。「委員会活動かな？」と聞いてみると、6年生の有志だそうです。「ありがとう。」進んで南小をきれいにしてくれています。入学したばかりの1年生も、「最後の上り坂～」と言いながら、門をくぐっています。「先生、〇〇ちゃんはもう行った？」と話しかけてくれます。朝のひとつき、子どもたちのキラリと光る姿を見ることができます。保護者の皆様や地域ボランティアの方々には、交通指導をしていただいています。子どもたちが安全に登下校できますよう、よろしくお願いいたします。本当にありがとうございます。